



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

NO será por fin en el día de hoy jueves, primero de Marzo, cuando habrán de tirar la primera bola en el diálogo cívico. Los delegados, tanto los de la oposición, como los del Gobierno, han pospuesto el acto inaugural para el próximo cinco, que cae en lunes, Día del Zapatero, incluyendo los "recomendones".

De haber una nueva suspensión, acaso señalarán la apertura del "show" para el mismo 10 de Marzo, fecha que aprovecharía Santiaguito Rey, apenas se abriera la sesión para entonar una loa al hecho histórico de la Posta 4.

Y como no será cosa de empezar a polemizar ya en la primera sesión, todos los delegados presentes aplaudirán.

X X X

Se habla también de pedir al Cardenal Arteaga que dé instrucciones para que en el momento preciso de comenzar el "diálogo" todas las campanas de las iglesias que existen en Cuba repiquen alegremente.

Claro es que de suceder tal cosa, habrá en esas conversaciones muchos delegados que oirán campanas, sin saber donde, pero lo peligroso de la medida es que semejante acto puede comenzar con alegres repiques y terminar con toques de "a rebato".

X X X

Continúan los choques y arrollados con su trágico balance de muertos y heridos.

Y así continuarán mientras no se les meta en la cabeza —aunque sea con fuertes sanciones— a los que manejan vehículos motorizados, que el cambio rápido de una luz roja a verde no constituye una patente de impunidad para imprimir grandes velocidades sin cerciorarse de que la vía ha quedado completamente expedita.

X X X

Por fin ha decidido el actual presidente norteamericano, General Eisenhower ir a la reelección, aunque en el momento en que escribimos las presentes líneas, tal resolución estaba pendiente de

lo que en definitiva resuelva su partido, después de hacer él ciertas declaraciones.

No sabemos, desde luego, como serán las costumbres yankees en dicho aspecto, pero en otras latitudes cuando un General-Presidente se empeña en ir a la reelección no hay nadie dentro de su propio partido que lo contradiga.

Y si lo contradice, ya deja de ser de su propio partido.

X X X

El Mayor Pozo o séase: el más Justo Luis de los Alcaldes, declaró en una reunión amigable, según leemos en un colega, que "apenas la oposición hable de elecciones generales, la Coalición se pondrá de pie y dará por terminado el diálogo".

Por lo visto, en esas conversaciones no se podrá hablar de "elecciones generales", sino solamente de "generales", pero sin "elecciones".

X X X

Una joven vecina de La Lisa denunció a la policía que un mono que llevaba sujeto por una cadena un desconocido, se le abalanzó mordiéndola y arañándola.

Hasta ahora no han aparecido ni el desconocido, ni la cadena, ni el mono. Eso significa que en el campo de las averiguaciones hemos retrocedido, pues hace algunos años, según una vieja rumbita se cantaba:

"ya apareció la cadena y el mono, no".

X X X

En el patio de la ducal mansión—casa de Dorta Duque— donde hace pocos días se celebró la "fiesta del Guatao ortodoxo", había en los momentos del hecho —y del deshecho— una imagen de la Virgen de Lourdes, según nos ha informado el compañero de "Goticas".

Esta es la razón por la cual un afiliado al partido de la escoba que vimos a la mañana siguiente con el rostro casi cubierto por vendas y esparadrapos, decía sentenciosamente: "Fiate de la Virgen y no corras".

M, marzo 10/56

PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA